
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring fragt angesichts wiederholter Beschlüsse, Personal aufzustocken, nach, ob 
dies Auswirkungen auf die Führungsstruktur im Fachdienst hat. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger erklärt, dass aktuell keine Pläne, diesbezüglich etwas zu verändern, 
bekannt seien. Akut lägen auch keine Anträge auf Stellenbewertungen vor. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 


